

Soria, 22-VIII-58

Querido Ferrater:

Gracias por tu carta. Procuraré que te envíen El oficio del pensamiento. En estar yo en América y haberse ido allá Ruiz Castillo ha complicado los envíos.

Te escribo dos líneas para mandarte el artículo que he hecho sobre ti y tu Diccionario; le mando a La Nación. No creo que sea la única cosa que escriba sobre el Diccionario; al menos, mi intención es volver sobre el tema, que bien le merece.

Quando Marichal me pidió una cosa breve para su "celebración", le propuse dar mi artículo "A la altura del tiempo"; me dijo que prefería algo reciente. Si a ti te gusta este artículo, mándaselo para ese destino; si prefieres el antiguo, diseño así. Lo dejo a vuestra elección.

Tengo varias notas sobre detalles, y sobre "Integracionismo"; lo tenía ya en cartera cuando me hablaste de él en tu carta. Aparte de lo que publique, te mandaré las notas que se me vayan ocurriendo para la 5ª y - sin duda - próxima. Esta es ya estupenda.

Un gran abrazo, con más fundadas felicitaciones, de tu amigo

Julian

Tengo gana de ver el Ortega de Seix y Barral y las demás cosas.

26-VIII-58